

Pressebericht von Kassier Matthias Wittmann zum 16. Preisgrasoberln der Dorfgemeinschaft am 20.04.2024:

Spannendes Preisgrasoberln der Dorfgemeinschaft Schlatzendorf



Die Siegermannschaft des Veteranen- und Reservistenvereins (v.r.) Walter Kramhöller, Franz Klehr, Richard Pfeffer und Dorfsprecher Alois Pinzl mit Spielauswerter Matthias Wittmann (links).

Schlitzendorf. Die Dorfgemeinschaft Schlitzendorf hat am Freitag ihr jährliches Preisgrasoberln im Dorfwirtshaus Sonnenblick durchgeführt. Vertreten waren die Vereine EC, ESV, der Veteranen- und Reservistenverein sowie die FFW Schlitzendorf.

Einzel Sieger nach zwei Durchgängen wurde Andreas Stieglbauer mit 108 Punkten, gefolgt von Rudolf Stieglbauer (103) und Alois Pinzl (94). Alle Mitspieler durften einen Wurst-Preis mit nach Hause nehmen. Der erste Preis war traditionell der Schlitzendorfer Maibaum, der dem Sieger als Brennholz im Herbst vorbeigebracht wird. Gestiftet wurde der Baum, der am 30. April aufgestellt wird, von Anton Reisinger.

In der Mannschaftswertung hatte dieses Jahr der Veteranen- und Reservistenverein (356 Punkte) die Nase vorn und verwies die Feuerwehr (355) sowie die Eisschützenvereine ESV (340) und EC (339) auf die Plätze. Den Patzerpreis in Form einer Schwarzwurst erhielt Ingrid Maimer mit 58 Punkten.

Die Spielauswertung übernahm Matthias Wittmann. Dorfsprecher Alois Pinzl nahm die Siegerehrung vor und lobte den großen Zusammenhalt im Dorf, der sich auch im Dorf-Grasoberln widerspiegelt.



Einzelsieger Andreas Stieglbauer (li.) sicherte sich den Gutschein für den Maibaum. Dorfsprecher Alois Pinzl gratulierte.

Fotos: Martin Pinzl